
Bonjour Madame Dnx. Nous sommes étonnés de votre commentaire 
dans la mesure où mis à part le commentaire ci-dessus, aucun membre 
de la liste n'a commenté la page Facebook de la ville. Nous avons 
d'ailleurs adopté une attitude constructive en faisant des propositions à
la mairie et en participant à des réunions hebdomadaires. Comme 
Anthony Descloziers l'a indiqué au maire en personne, nous sommes 
dans le même bateau et nous devons travailler ensemble. Le temps est 
effectivement à la gestion de cette crise sanitaire et non pas à la 
politique. Chacun est pour autant libre de s'exprimer et d'émettre ses 
opinions et les personnes qui expriment des opinions négatives ne sont
pas forcément des soutiens de la liste, ils réagissent en tant 
qu'habitants de la commune et nous respectons ces échanges entre 
Lucéens. Par ailleurs, nous avons vu votre message identique sur une 
autre publication. Nous vous proposons d'en échanger directement 
avec Anthony Descloziers par téléphone pour éclaircir les choses et 
lever toute ambiguité. Pouvez-vous nous donner un contact par 
message privé pour vous joindre ? Avec nos remerciements. 
Cordialement. L'équipe Ensemble pour Sainte-Luce.


